

SESION I: ¡TRABAJAMOS PARA COMBATIR LA DESERCIÓN ESCOLAR!

Con el objetivo de garantizar el derecho a la educación y reducir los índices de deserción escolar, el Gobierno Regional de Huancavelica, bajo el liderazgo del gobernador regional, Dr. Leoncio Huayllani, a través de la Dirección Regional de Educación de Huancavelica ha lanzado el plan “Reincorporación de niños y niñas que abandonaron las Instituciones Educativas”, con miras al inicio del año escolar 2025. Esta iniciativa busca el retorno de estudiantes que, por diversas razones, dejaron las aulas en las siete provincias de la región.

Según reportes de las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL) en la región, entre los años 2022 y 2024, un total de 1,296 niños y niñas abandonaron sus estudios. La mayor incidencia se registró en la provincia de Huancavelica con 377 casos, seguida por Tayacaja (353), Acobamba (151), Angaraes (125), Churcampa (100), Surcubamba (66), Castrovirreyna (65) y Huaytará (59). De estos, 433 estudiantes han sido reincorporados hasta la fecha.

